

André Onana, le gardien de but camerounais, pourrait faire l'impasse sur la Coupe d'Afrique des Nations 2023 qui se tiendra en janvier prochain.

En difficulté depuis son arrivée à Manchester United, Onana envisagerait de se concentrer sur son nouveau club plutôt que de participer à la compétition avec le Cameroun. Cette révélation a été faite par le très informé Rob Dawson, journaliste d'ESPN.

Le début de saison d'André Onana avec Manchester United est chaotique. Après la défaite en Premier League contre Crystal Palace et une autre quelques jours plus tard en Ligue des Champions face à Galatasaray, le gardien de 27 ans se sent responsable de ces résultats. Il a déclaré après le match contre Galatasaray que ses débuts à Manchester United n'étaient pas terribles et qu'il avait beaucoup à prouver.

Ces performances décevantes pourraient influencer la décision d'Onana de ne pas participer à la prochaine Coupe d'Afrique des Nations en Côte d'Ivoire. Selon Rob Dawson, le gardien hésite à rejoindre l'équipe nationale et préfère se concentrer sur son adaptation à son nouveau club.

Malgré ces difficultés, l'entraîneur d'Onana, Erik ten Hag, lui apporte son soutien. Il est convaincu que le gardien a les capacités pour être l'un des meilleurs du monde et qu'il

rebondira après ses erreurs.

En premier League, Manchester United se positionne à la 10^e place, avec seulement 9 points après 7 journées de championnat. La qualification pour les huitièmes de finale de la Ligue des Champions, est compromise, avec zéro point au compteur et une dernière place dans leur groupe après deux journées de phase de groupes.